

にじいろだより 6月号

2024. 6. 3発行



爽やかな5月も駆足で通り過ぎ、いよいよ梅雨の季節を迎えます。気分がうっとうしくなりがちですが、あじさいやカタツムリなどこの季節にしか出会えないものも多くあります。『しとしと』『ぽつぽつ』『ざあざあ』など…。窓の外の雨音もさまざまな擬音語で豊かに表現することができます。感覚の豊かな乳幼児期、様々なアプローチをしながら、晴れ間を見つけて戸外に出て、梅雨ならではの発見や遊びをしたいと思います。

また、この時期は気温だけではなく湿度も高くなり、体調を崩しやすくなったり、とびひ等の疾病が流行ったりします。食中毒にも気を付けなければいけません。身の回りを清潔に保つようにしたり、衣服の調節を行ったりして、気持ちよく、元気に過ごせるようにしましょう。

♪てるてるぼうず てるぼうず あした天気にしておくれ〜♪

主任 金谷 句美

♡今月の予定♡

- 17日(月) 歯科健診①
- 28日(金) 交通安全指導
(みるみる組・ぐんぐん組)
- 日時指定なし 避難訓練

衛生士による歯科健診と歯科指導があります。歯科指導は紙芝居で、赤染や歯磨き指導はありませんので、歯ブラシやタオル等の準備は、必要ありません。

♡写真撮影予定日♡

- 11日(火) 生活の写真
- 27日(木) 生活の写真

※初回は「はいチーズ!」という写真販売サービスの登録が必要です。登録に必要なQRコード及び、写真販売に関する問い合わせは、インターネット写真販売のご案内(エントランスにも掲示しています)に記載されておりますので、ご確認ください。
※サイト内で写真販売が開始されましたら、登録のメールアドレスに案内が届きます。毎回、色々な表情を見せる子どもたちの様子を是非ご覧ください。

♡事務所より♡

★各種届け書〆切は、6月21日(金)〆切です。忘れずにご提出ください。

★集金袋配布後、1週間以内にお支払いをお願いします。

【事務所開所時間】 4・8・12・3月(月初) 7:30~18:30
その他の月・月初を除く平日 8:30~17:30
※この時間帯に提出できない方はご相談ください。



♡お知らせとお願い♡

- 1階ランチルーム床の一部張り替え工事日程に変更があります。
6月7日(金)~6月21日(金) ⇒ 8月23日(金)~9月7日(土)
- 毎日25℃を超える暑い日が続いています。髪の毛の長いお子さまは、髪を結んで登園していただきますよう、お願いします。
- 蚊が出てくる季節になりました。虫除けスプレーは、午前中の活動の際は、園では使用しませんので、必要に応じてご家庭でつけてきてください。
- 1階の大人用のトイレを使用後は、外側に取り付けられている鍵の施錠を必ず行ってください。子どもの安全の為取り付けましたのでご協力お願いします。
- エントランス及び園庭の靴箱については、各ご家庭で掃除をお願いします。その際は、備え付けのほうきとちりとりをご利用ください。

♡新入職員のお知らせ♡

保育士(フリー) 小沼 明子





クラスより

🌟 まるまる組 🌟

- 〈ねらい〉 ● 個々の生活リズムを大切に、新しい環境に慣れる。
● 保育者とスキンシップを取りながら、信頼関係を築く。

まるまる



ご入園おめでとうございます。6月から、3名の子どもたちと共に、まるまる組がスタートします。これから、子どもたちと信頼関係を築き成長を見守っていきたくと思います。初めて、おうちの方と離れての園生活に不安や心配があるかと思いますが、その様な時にはご相談ください。安心して過ごせる環境を作っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

🌟 のびのび組 🌟

- 〈ねらい〉 ● 梅雨期を健康に過ごし好きな遊びを十分に楽しむ。
● 活動の幅を広げ、身の回りのことに興味を持つ。

のびのび



5月の懇談会では多くの保護者の方へ出席していただきありがとうございました。何かご不明なことがありましたら、送迎の時に伝えてください。今月は「水遊び」が始まる予定ですが、気温次第なので、まだ過ごしやすい気温のうちにたくさんお散歩に行きたいと思っています。そして今月から新入園児3名が加わり、12名になりました！園での生活に慣れて、お友だちと楽しく過ごせる日を心待ちにしております！梅雨に入り、室内で過ごす日が多くなると思いますが、室内でも身体を動かして遊べるようにしていこうと考えています。ご家庭でブームになっているダンスや体操があったら是非教えてくださいね。

🌟 ゆうゆう組 🌟

ゆうゆう



- 〈ねらい〉 ● 自然現象に触れ、季節ならではの遊びを楽しむ。
● 保育者や友だちと遊びのイメージを言葉で伝え合い、り取りを楽しむ。

室内遊びでは、鉄棒やサーキット遊びを中心に過ごしています。サーキット遊びの際は、忍者の音楽『にんじん忍者♪』をかけながら遊ぶ忍者ごっこや、巧技台からのジャンプを楽しんでいます。鉄棒では、お腹の力を使いながら足抜き回りを出来ることに喜びを感じ自信が付き、外の鉄棒でもやってみよう！という姿もあります。園庭では、虫探しをする中で、テントウムシやダンゴムシ、アリを見つけ「先生、捕まえて〜」「見てみて、捕まえたの〜」と教える姿や、花壇の水やりをゾウさんジョウロと一緒に手伝ってくれる姿もありました。室内や外遊び関係なく、今月も日々色々な遊びに興味を持ちながら楽しんでいます。

🌟 いきいき組 🌟

いきいき



- 〈ねらい〉 ● 玩具は使ったものを片付けてから、次の遊びをしましょう。
● 野菜の生長に興味を持ち、変化を楽しみましょう。
● 保育士に見守られながら、身の回りのことを進んで行いましょう。

散歩先や園庭では、アリやテントウムシ、ダンゴムシなど見つけると、友だちや保育者に見せたり、バケツに集めたりして楽しんでいます。子どもたちの虫への興味から、絵の具やクレヨンを使い、ダンゴムシ制作も取り入れてみました。皆とても集中して取り組む姿がありました。また、砂場では、大きなスコップやブルドーザーの玩具を使い友だちと工事ごっこや、三輪車などを楽しんでいます。先日フウセンカズラの種を、みるみる組からもらい、種まきをしました。種を見て「ハートがある」と子どもたちも興味津々に観察をし、「大きくなってね」と言いながら、種を植え、最後に優しく土をかけていました。給食では、量を調節したことで、完食出来た喜びを感じることができ、おかわりをする姿や、苦手な物も一口でも頑張ってお食べてみようとするようになってきました。

🌟みるみる組🌟

みるみる

〈ねらい〉 ●室内で集団遊びを楽しみましょう。

- 野菜の生長に興味を持ち、変化を楽しみましょう。
- 梅雨の時期を清潔に過ごせるよう手洗い、うがいをしっかりしましょう。

クラスで夏野菜を育てることになりました。ハッピータイムで「どんな野菜を育てたい？」と聞いてみると「白菜、大根、じゃがいも」という声もありましたが、「うーん。残念それは冬の野菜だよ」と伝え、夏の野菜をいくつか例をあげ、『みんなが食べたい野菜』や『苦手だけど食べられるようになりたい野菜』を聞いてみると「きゅうり、トマト、ピーマン」が出てきました。多数決で決めると、なんと…ピーマンが1番人気でした。ピーマンに決定すると「やったー」と言う子どももいれば、「えー、いやだな」という子どももいましたが、種まきの時はどの子どもも興味津々に説明を聞き、種を手へのせると「わー、小さい」と種をじっくり観察してから種まきました。最後にジョウロで水をあげて「元気に育ってね」と声掛けをしました。「芽は何色かな?」「どんな形かな?」「早くでないかな?」と今後の生長を楽しみにしている子どもたちです。

🌟ぐんぐん組🌟

ぐんぐん

〈ねらい〉 ●自然現象に触れ、季節ならではの遊びを楽しむ。

- 保育者や友だちと遊びのイメージを言葉で伝え合い、やりとりを楽しむ。

5月も様々な活動を行いました。懇談会でもお話しした通り、少し難しい内容の制作を行うことで取って代わったり、お友だちと助け合って完成させたりという経験ができるようになりました。まだまだ、失敗してしまったときに悲しい表情になる子は沢山いますが、それでも保育者にお話しに来られるようになり、解決策を一緒に探しています。頑張っていたら失敗じゃないから!と伝え続けていますが、保育者や友だちが失敗したり間違えたときにも「大丈夫だよ」と声を掛け合う姿が増えてくるなど、優しい気持ちが広がっていて嬉しく思っています。



ほけんより

感染性胃腸炎について



当園ではここ2年、6~7月に感染性胃腸炎の流行がみられています。感染力が非常に強く広がりが早い為、無理をして登園すると症状が長引くことがあります。症状が見られた場合は、無理をせず自宅でゆっくり過ごしましょう。

症状が治まり(24時間下痢や軟便がないまたは普段通りの便が出た)、通常の食事が摂れるようになってから登園しましょう。登園時は、保護者記入の登園届を提出お願いします。感染性胃腸炎の原因ウイルスは色々ありますが、中でも代表的なノロウイルスについて記載します。



《ノロウイルスの特徴》

- 「食品から人」ではなく「人から人(年齢を問わず)」に感染します。
- 感染力は非常に強いです。
- 回復後もしばらく便からウイルスが排出されます。1週間程度、長いと1ヶ月程度続くため注意が必要です。

《症状》

- 主な症状は、吐き気、嘔吐、下痢、腹痛、軽い発熱などです。

《気を付けたいこと》

- 乳幼児や高齢者など抵抗力が弱い人の場合、下痢による脱水症状が起きることがあります。ぐったりしたり、唇が乾燥するなどいたら、直ちに医療機関を受診してください。
- 便や嘔吐物が感染源となるため、便や吐物が触れたところは次亜塩素酸ナトリウム(ハイターなど)0.1%(500mlのペットボトルに次亜塩素酸ナトリウムをペットボトルキャップ2杯)で消毒し、手洗いを強化しましょう。

☆通常保育中、下痢や嘔吐が2回みられた場合はお迎え連絡をしていますが、流行時は1回みられたら場合はお迎えとなります。よろしくお祈りします。